
■H25.5.25　勉強会＜合同＞第１回　傍聴者アンケート結果（公開「可」の記載があったアンケート）

No 本日の勉強会についてのご意見 PI プロジェクトに関するご意見

1
発言する人としない人の差が大きすぎる。しきりがへたす
ぎ。

問題解決の手法としたら、最悪の制度である。

2

貨物駅がようやく議論にのぼってきた。高架化については現
高架案がBestであることは、B案が資料として出てくれば明
らかになっていくことだろう。貨物駅の有無については、反対
する人はいつまでたっても反対なので、線路のようにどこま
でいっても並行線、まとまるわけがない。PIが「パラレル・イン
タビュー」になるのでは。

3
皆さん熱心な議論はすばらしいと思いました。 がんばってください。


	傍聴者アンケート結果

